

## Trabajan proyecciones para fortalecer la atención de salud primaria en Villarrica

**REUNIÓN.** *Abordaron iniciativas de infraestructura que buscan reforzar la red comunal de salud.*

**E**l alcalde de Villarrica, Pablo Astete, participó en una importante reunión junto al equipo técnico del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS), con el objetivo de revisar el estado de la Atención Primaria de Salud en la comuna, evaluar su funcionamiento actual y proyectar mejoras para los próximos años.

La reunión contó con la

presencia de la jefa del Departamento de Atención Primaria del Servicio de Salud Araucanía Sur, Paola Oyarzún; quien junto a la directora del Departamento de Salud Municipal, Jimena Becerra y el equipo directivo de los Centros de Salud Familiar (Cesfam), además de los equipos técnicos de ambos organismos; abordaron diversas temáticas relativas a la

gestión de la demanda, atención de morbilidades, urgencias y controles de salud, así como la implementación del modelo de salud familiar.

“Analizamos la gestión de la demanda, cómo se están enfrentando las consultas de morbilidad, las atenciones de urgencia, los controles de las personas en la comuna”, precisó el edil.



CEDIDA

ENTRE LAS PRINCIPALES NECESIDADES SE ENCUENTRA EXTENDER EL FUNCIONAMIENTO DEL SUR DE LICÁN RAY.